

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー
運転の上手い下手は関係ない

慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

《事故を起こさない、遭わないために》

○ ハンドルを握ったら運転に集中！

- ・物を落したり、物音が気になったり、携帯電話が鳴ったりなど、
- ・運転以外に気を取られ、「ちょっと脇見・見落とし」が命取りに！
- ・車は便利ですが、凶器にもなることを忘れてはいけません。

○ いつも通っている道路ほど注意しましょう！

- ・「いつもの道路だから・・・」と、油断していませんか？ 重傷・死亡
- ・事故の多くが、前方不注意や安全不確認が原因となっています。

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午前6時 散歩中の女性

横断歩道のない場所、車にはねられ死亡

◇早朝 子ども、自転車、散歩・・・住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』◇

2021/8/21(土) 12:11

21日午前6時半すぎ、鹿児島県の市道で、散歩中に道路を横断していた女性(76)が、左から走ってきた軽乗用車にはねられ死亡しました。現場は見通しの良い直線道路で、近くに横断歩道はありませんでした。軽乗用車を運転していた会社員の男性(29)は「直前まで気づかなかった」と話しているということです。

午前8時 通勤途中の乗用車にはねられ

道路を横断中の76歳男性が死亡

◇気のゆるみ、「わき見」は厳禁◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2021/8/20(金) 17:08

20日午前8時15分ごろ、広島県の市道交差点で、道路を横断していた男性(76)が、女性(34)が運転する乗用車にはねられました。男性は全身を強く打つなどして死亡。乗用車を運転していた女性は通勤途中。

午前3時 信号のあるT字路交差点

右折の乗用車と右から直進のバイクが衝突

バイクの男子高校生、意識不明の重体

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/8/20(金) 13:17

20日午前3時20分頃、神奈川県の信号機のあるT字路交差点で、右折しようとした乗用車と右から直進してきたバイクが衝突しました。この事故でバイクを運転していた高校3年の男子生徒が意識不明の重体です。乗用車運転の男性(48)にケガはありませんでした。事故当時、乗用車側の信号が青だったとみられていて、警察は付近の防犯カメラの映像を分析するなど、事故の状況を詳しく調べています。